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PROVVEDIMENTO DEL CONSIGLIO CIRCOSCRIZIONALE n.  6 ^ - Barriera di Milano - Regio
Parco - Barca - Bertolla - Falchera - Rebaudengo - Villaretto 

Convocato il Consiglio circoscrizionale nelle prescritte forme sono intervenuti: oltre al Presidente
LOMANTO Valerio, le Consigliere ed i Consiglieri:  

ANASTASIA Maurizio CAMBAI Fabio ROBELLA Massimo

ARAGNO Marco CELENTANO Michele SCIRETTI Alessandro Ciro

BARBIERI Onofrio CUFARI Paola SPERANZA Luciano

BERAUDO Andrea LAMBERTI Deborah ZACCARO Giulia

BRAIATO Daniela MARINO Verangela ZITO Rocco

BREGA Monica MARTELLI Isabella

BUSSO Marina Giovanna PANZARINO Deana

CADDEO Emanuele Giusepppe PIARULLI Maria

In totale, con il Presidente, n. 22 presenti.

Risultano assenti i Consiglieri e le Consigliere: CANGELLI Valter - MATAROZZO Federica - 
SCAGLIOTTI Enrico

Con la partecipazione del Segretario MANFREDI Paolo
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Ha adottato in 

SEDUTA PUBBLICA 

il seguente provvedimento.

OGGETTO:
MOZIONE "POTATURA ALBERI PRESENTI SU TERRITORIO COMUNALE E
MESSA IN SICUREZZA DI STRADA DELLA BARBERINA".

Considerato che

in Strada della Barberina, lungo tutto il suo tratto, partendo da Strada Cuorgnè, lungo le sponde
della bialera che ne porta il nome, di proprietà del Comune, sono presenti alberi di alto fusto, che da
parecchi anni non vengono fatti oggetto di intervento di potatura.

Tenuto conto che

nel tratto in questione, le fronde degli alberi,  ormai senza controllo sfiorano i tetti delle case, e
impediscono il  passaggio dei  mezzi della raccolta rifiuti,  oltre che gravare con il  proprio peso,
essendo ormai inclinati pericolosamente, sulle piccole sponde della bialera stessa.

Ritenuto che

lungo l'intero tratto viene pericolosamente meno la sicurezza e l'incolumità delle case stesse, oltre
che dei pedoni e delle vetture private o del servizio pubblico di nettezza urbana e raccolta rifiuti, ed
in diversi casi si sono verificati crolli di fusti e parte delle sponde della bialera stessa.

Considerato inoltre che

in tutto il tratto in oggetto, è completamente in stato di abbandono l'alveo della bialera stessa, con
rifiuti sparsi, e pericolosa mancanza di protezioni per pedoni ed automobilisti, ed inoltre le chiome
degli alberi impediscono quasi completamente il passaggio della luce dei lampioni, creando quindi
una mancanza totale di sicurezza effettiva e percepita.

Preso atto infine che

in  precedenza  abbiamo ricevuto  assicurazioni  di  intervento  urgente,  ma  da  mesi  non  abbiamo
ancora date precise benchè la condizione delle piante stesse si è aggravata in termini di mancanza di
sicurezza per quanto descritto sopra.

IL CONSIGLIO DELLA CIRCOSCRIZIONE 6
IMPEGNA

il Presidente ed il Coordinatore competente:
• a verificare le condizioni dell'area in oggetto;
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• ad interfacciarsi  con l'amministrazione comunale o gli  Enti  preposti,  per risolvere i  problemi
sopra elencati;

• a monitorare la situazione affinchè si possa intervenire nel più breve tempo possibile.

Risulta fuori dall'aula il Consigliere CADDEO

Il Consiglio di Circoscrizione, con votazione per appello nominale, accerta e proclama il seguente
esito:

PRESENTI 21
VOTANTI 20
FAVOREVOLI 20
CONTRARI /
ASTENUTI 1 (CAMBAI)

La proposta è approvata.

________________________________________________________________________________

IL PRESIDENTE
Firmato digitalmente

Valerio Lomanto

IL SEGRETARIO
Firmato elettronicamente

Paolo Manfredi
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